

2024 : toujours après Jésus-Christ

Par Serge

L'incarnation divine a marqué nos calendriers.

Si le moine Denys a fait commencer l'an 1 de notre ère avec une erreur, faisant en réalité naître Jésus entre 5 et 7 ans avant cette date, le calendrier Juif, lui, compte à partir de la création du monde (-3761 ans avant JC), faisant de 2024 l'an 5784.

Les dates ça compte. Nous fêtons nos anniversaires. Certains moments importants restent gravés dans nos mémoires : baptême, mariage, deuils et séparations...

Le Conseil d'Anciens souhaite, pour cette nouvelle année qui s'ouvre à nous, que toutes et tous dans l'Église puissent s'inscrire dans un engagement incarné, tant dans l'Église que dans la société, dans les choses spirituelles et matérielles, afin que nous soyons des membres vivants dans le corps, en relation avec nos dons et dispositions.

Cela ne veut pas dire que nous ne ferons que ce dont nous avons envie, sans que les anciens puissent obliger les membres à s'engager!

Mais c'est parce que nous sommes animés par l'Esprit de Dieu que nous allons accomplir un tel service et nous engager pleinement.

La Parole, et particulièrement Romains 12, nous permet de nous accompagner et de nous aider à cela. ...que votre corps, vos forces et toutes vos facultés soient mis à sa disposition comme une offrande vivante, sainte et qui plaise à Dieu. C'est là le culte spirituel qui a un sens... (v1)

...Adoptez une attitude intérieure différente. Donnez à vos pensées une nouvelle orientation afin de pouvoir discerner ce que Dieu veut de vous... (v2)

...N'ayez pas une opinion exagérée de votre importance, mais que chacun de vous s'efforce de se faire une idée juste sur lui-même; ne surestimez pas vos capacités, n'aspirez pas à ce qui dépasse vos possibilités ou qui déborde votre vocation. Acceptez vos limites, celles que vous tracent les dons particuliers qui vous ont été départis en vertu de votre foi... (v3)

...Nous sommes tous différents, exactement comme les organes et les membres du corps ; nos talents varient suivant la grâce qui nous a été conférée...

(v6)

...Ne vous surestimez pas ; ne soyez pas de ceux qui savent tout mieux que les autres... (v16)

J'ai volontairement cité la version « Parole Vivante » pour tous ces textes, car ils amplifient les mots originaux.

A notre tour donc de nous engager, d'amplifier les talents que le Seigneur nous a confiés et de les faire fructifier.

Janvier de Jeûne et Prière

L'objectif

Le Janvier de Jeûne et Prière est une opportunité de progresser individuellement et collectivement, et ainsi débuter 2024 de la meilleure des manières. Le mois s'organise autour de 4 axes :

- Un relais de prière : Chaque jour, une personne prend un temps de jeûne et de prière puis contacte (en appelant ou en allant voir) la personne du jour suivant afin de partager avec elle ce qu'elle a reçu au cours de la journée.

 Inscriptions et planning : https://framadate.org/easejanvier2024
- Un support papier/mail : Chaque jour, des écritures, des encouragement, des exhortation, une aide à la prière, des sujets d'intercession (des personnes et des Églises)...
- Des rendez-vous pour prier ensemble (présentiel et distanciel via Zoom) : Le mois sera marqué par la Semaine de Prière du CNEF, des réunions de prière à l'Église ou dans les maisons, rendez-vous matinaux de discernement par zoom...
- Encore plus de défis pour progresser

Le thème : Les Actes des Apôtres en 4 points

Cette année le Janvier de Jeûne et Prière s'articule autour des Actes des Apôtres. Ce livre nous raconte comment la bonne nouvelle de l'Evangile a commencé de se propager. Que pouvons-nous en tirer pour avancer ?

- 1. **Témoignage (et martyr) & mission** : Au travers des portraits des premiers témoins, soyons défié.e.s pour prendre le relais.
- 2. Actes des Apôtres ou Actes du St Esprit ? : La Trinité n'est pas nommée, mais le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont à l'œuvre. Si Dieu est avec nous...
- 3. **Prière & décisions :** Les Actes des Apôtres nous racontent certains tournants pris par l'Eglise en différents lieux : changer ce qui doit changer et appliquer les décisions prises. Continuons d'apprendre à écouter pour obéir.
- 4. **Eglise et services :** Ce mois de janvier de jeûne et prière ne sera utile que s'il nous aide individuellement à prendre notre place dans les différents pôles identifiés. Me voici : je m'abandonne à toi, me voici : prêt.e à t'obéir.



Le(s) défi(s) du mois!

Dans le cadre du mois de Janvier de Jeûne et Prière, nous te proposons une liste de défis à relever tout au long du mois (sans ordre particulier).

Parfait pour débuter cette nouvelle année, non ?

Voici donc les 13 défis que tu pourras réaliser en Janvier :

- Passe 1h en prière
- Prends des nouvelles d'un membre de l'Église
- Lis 10 Psaumes
- Prie avec quelqu'un
- Participe à une réunion de prière
- Prie pour quelqu'un
- Prie pour un enfant de l'Église
- Note une promesse de Dieu
- Prie pour une sœur
- Écris 10 sujets de reconnaissance
- Prie pour un frère
- Rappelle toi le jour de ta conversion
- Passe une soirée dédiée à Dieu

Nous pourrons nous retrouver le 4 Février pour faire le point sur ces défis et partager ce que tu auras reçu lors de la réalisation de ceux-ci!

Reconnaissance

Merci à l'ensemble des personnes ayant contribué à la Fête de Noël : merci pour les chants, les danses, les sketchs, les poèmes, les vidéos, les papillotes et la technique!

Merci pour cette belle célébration de la naissance de notre Sauveur : hâte d'être à l'année prochaine à la même date ! :)

Félicitations

L'ensemble de l'EASE adresse ses plus sincères félicitations à Kéren et Arthur pour leur mariage.

Que votre union puisse rayonner de l'amour du Père dans votre foyer, dans vos entourages et dans notre assemblée! Quelle grâce de vous avoir à nos côtés!

Qu'EASE?

Réponse du mois de Décembre

Si en Luc 2:16 ce sont **les bergers** qui sont mentionnés comme étant les premiers visiteurs de Jésus à sa naissance, il s'agit, en Matthieu 2:11, **des mages.**

Mois de Janvier

Quelle est la signification du mot « Apôtre » ?

- 1. Martyr
- 2. Envoyé
- 3. Disciple
- 4. Responsable

La reco musicale du mois



Pour débuter l'année, nous vous proposons de découvrir le titre «Sanctuaire » de Momentum Musique.

Ecrit dans le contexte du COVID, les auteurs souhaitaient, par ce chant, rappeler à chacun.e l'importance de la présence de Dieu dans Sa maison et dans nos vies.

« En proclamant que Dieu est notre Sanctuaire, nous déclarons que la présence de Dieu peut se vivre partout ». Que vous puissiez donc expérimenter la présence de Dieu au cours du mois de Janvier de Jeûne et de Prière et tout au long de l'année 2024, accompagné.e.s de ces paroles,

EDD: École du Dimanche

TOUS LES MARDIS, 20H00 : Réunion de Prière (en distanciel, via Zoom)

Date	Heure	Évènement	Lieu	Infos
7 Janvier	10h	Culte	Église	Présidence : Serge Prédication : Thierry EDD : Marjo & Tim
14 Janvier	10h	Culte	Église	Présidence : Serge Prédication : Thierry EDD : Thaïs & Lafatra
15 Janvier	20h	Soirée de Prière CNEF	Église Full Gospel House	Uniquement pour les pasteurs et leaders
16-19 Janvier	20h	Semaine de Prière CNEF	Mardi : Église Dunamis Mercredi : Église Perspectives Firminy Jeudi : Église CAEF Vendredi : Église Moisson	Ouvert à toutes et tous Thématique : Ensemble poursuivons la mission
21 Janvier	10h	Culte	Église	Présidence : Fred Prédication : Serge EDD : Giovanna & Jessé
28 Janvier	10h	Culte	Église	Présidence : Rodrigue Prédication : Marjorie EDD : Kéren & Arthur
28 Janvier	12h	Repas équipiers EDD	Église	-

